

Ausprobieren auf der Fahrrad Essen - Test im E-Bike-Parcours
21.02.2019



Fahrrad Essen 2019: Das heißt nicht nur neue Räder ob mit oder ohne Elektromotor, sondern das heißt auch Ausprobieren. Auf verschiedenen Flächen können zum Beispiel Trekking- aber auch E-Bikes getestet werden. Unser Reporter hat ein E-Bike getestet; sich zuerst mit einem Experten über die Räder und den Parcours unterhalten und sich dann mit Mikrofon auf den Weg über die Rampe gemacht - nicht ganz ohne Probleme aber mit Fahrspaß.

Leadin

Fahrrad Essen 2019: Das heißt nicht nur neue Räder ob mit oder ohne Elektromotor, sondern das heißt auch Ausprobieren. Auf verschiedenen Flächen können zum Beispiel Trekking- aber auch E-Bikes getestet werden. Unser Reporter Jörg Sauerwein hat es direkt auch selbst probiert und ein E-Bike getestet ...